

La Celac se dit confiante qu'Haïti parviendra à une transition gouvernementale



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

Quito, 4 février, (RHC).- Le Ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a déclaré à Quito que la Communauté des États latino-américains et caribéens a confiance dans la possibilité d'aboutir à un accord en Haïti sur un processus de transition gouvernementale.

Ricardo Patiño a présidé une mission de ce bloc qui s'est rendue en Haïti à la demande du président Martelly pour aider à trouver une issue à l'actuelle crise politique dans ce pays comme conséquence de l'échec du processus électoral.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83283-la-celac-se-dit-confiante-quhaiti-parviendra-a-une-transition-gouvernementale>



Radio Habana Cuba